

# Interior インテリア デザイン Design

愛知県立岡崎東高等学校は、創立47年目、「進学型総合学科」としては14年目の学校です。1年次の学習をもとに、2・3年次には自分の進路目標や興味・関心に応じて科目を選択します。その中で特色ある科目的ひとつである「インテリアデザイン」について紹介します。



「未来の我が家」のシタールーム

## 1step 授業 からの学び

3年生の「インテリアデザイン」の授業は、インテリアや色彩の基礎からライフスタイルに合わせた住宅設計、インテリアコーディネートについて学びます。1学期は平面設計、2学期からはパソコンを使った立体設計を行い、「未来の我が家」を作成します。



「未来の我が家」の外観

## 2step プロ からの学び

夏季休業中に住宅展示場の見学に行き、設計のプロの方からお話を聞く「校外学習」もあります。

実際に見て学んだことを実習に活かし繋げていきます。まとめたレポートを発表し、お互いに評価をしあい、知識を深めています。



住宅展示場の見学

## 3step 卒業生 からの学び

岡崎東高校卒業生の佐藤友美さん。高校を卒業後、現在はインテリアと建築を学ぶことできる専門学校に通っています。「独立して仕事をする」という揺るぎない夢に向かって活動中です。今までに「奥三河田舎暮らし隊」での「古民家再生のプロジェクト」や、「自分たちでDIYした古民家」でイベントを企画するなど、多くの人の関わりを通して専門性と人間力を高めるために活動の輪を広げています。

もともとインテリアやデザインに興味があり、自分の夢の実現のために岡崎東高校に入学しました。座学で理論的なことを学び、多くの実習を経験することで、自分自身を知り、蓄えた知識を自分のものにすることことができたとおっしゃっていました。



卒業生の佐藤友美さん



古民家再生のプロジェクト



『自分を知ることで自分の可能性は無限に広がる』

